
Pièces 9 Pièces

Superficie 432 m²

Référence 84970815

Prix 2 800 000 €

St Maur des Fosses
Maison à vendre (94100)
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Parc  saint  maur  -  maison  d'architecte  dans  un  havre  de  paix  résidentiel,  maison

d'architecte  de  432  m²  habitables  sur  un  jardin  paysager  exposé  plein  sud,  sans

aucun vis-a-vis. Piscine intérieure à Débordement ouverte sur la terrasse du jardin

et  patio  intérieur  arboré.  Elle  dispose  d'un  bel  espace  de  réception  ouvert  sur  la

terrasse  composé  d'un  double  séjour  avec  cheminé,  prolongé  par  un  patio

intérieur, d'une salle à manger et d'une cuisine équipé. Au Même niveau, une suite

parentale ouverte sur le jardin avec dressing et  salle de bains,  une chambre avec

vue sur le patio avec sa salle de ...

Parc saint maur - custom-built house custom-built house offering 362m² (3,897 sq

ft)  of  living  space  set  on  a  south-facing,  landscaped  garden  with  no  overlook.

Indoor  infinity  pool  opening  onto  the  garden's  terrace  and  tree-lined  patio.

Comprising a beautiful reception space leading onto the terrace with a double-sized

living  room  with  fireplace,  extended  by  an  interior  patio,  dining  room  and  fully

equipped  kitchen.  On  the  same level,  master  suite  opening  onto  the  garden  with

walk-in wardrobe and bathroom, bedroom overlooking the patio with shower room

and walk-in wardrobe. Light and great ...

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
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